

Rituales inversos después del día 15 – Acción de gracias.

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Enero 15, 2016](#)

¡Saludos a todos nuestros camaradas y fuerzas satánicas!

En primer lugar, estamos haciendo un muy buen trabajo. El poder de construcción gradual de nuestros Rituales está haciendo impacto. La gente está y DEBE despertar.

Guerreros Satánicos, que todos seáis bendecidos. Satanás nos concederá la Victoria. Pero debemos tomarla por nosotros mismos. Porque Satanás está dentro.

¿Recuerdan dónde estábamos y dónde estamos ahora? En estos años donde la gente solía preguntar, una y otra vez, ¿dónde están nuestros esfuerzos? Ahora que todo el mundo puede observar cómo el jewtrix enemigo está colapsando y cómo la gente está despertando masivamente, nuestro impacto se está volviendo obvio. Y con nuestro esfuerzo, desenmascaramos al enemigo, alejaremos sus horrores y despertaremos a la gente. Esta es una batalla por la Humanidad. El barco del enemigo está siendo desplumado por serios agujeros. No puede evitar hundirse.

Muchos de nuestros Camaradas han hecho sus Rituales de acuerdo con este calendario que hemos proporcionado. Esto es muy bueno, y encomiable. En cuanto a mi palabra, Gracias a todos. Pero ya sabéis por quién nos esforzamos y quién está por encima de todos nosotros. Él debe ser siempre recordado, porque Él es el único ser que ha dado tanto, tan libremente a la Humanidad. Satanás siempre dio a la Humanidad, nunca tomó ni exigió nada. Él nos otorga a todos Su Visión, Su Poder y Su Gracia. En nuestras manos se encuentran cosas demasiado importantes como para no luchar por ellas. Si no somos nosotros, ¿quién luchará? Además, ¿quién sino nosotros, puede ganar esta lucha? No importa quién es el único capaz

de luchar. Importa tanto, quién puede Ganar esta lucha. Porque el Mundo está en juego.

Las energías se elevaron y estoy seguro de que ha habido muchas, muchas participaciones. Como la mayoría de la gente se dio cuenta, no actualizamos con un nuevo programa ni nada, porque, de hecho, podemos tomarnos un descanso. Todo se puede ritmar de tal manera, para que haya la máxima eficacia. Para elevar los propios poderes, esto lo garantiza. Parte de esto es cuando uno descansa, para entrar en la lucha aún más duro que antes.

Especialmente aquellos que han estado haciendo los Rituales sin piedad, es importante que sus energías estén en el camino correcto, por así decirlo. Así que tomarse unos días hasta que se publiquen los próximos Rituales sería lo ideal. Esto no prohíbe a nadie hacer más Rituales. Es sólo un consejo. Este consejo es para aquellos que realmente han superado sus propios límites, por así decirlo.

Después del 25 de este mes, la Suma Sacerdotisa Maxine publicará nuevos rituales. Entonces, todos nos uniremos y haremos estos Rituales. Hasta entonces, todos pueden descansar y renovar sus energías.

Tenemos mucho de esta jewtrix que reconstruir, mucha oscuridad que convertir en luz, muchas mentiras que destruir y hacer Verdad, muchas cosas que aniquilar y muchas cosas que construir de nuevo. Tenemos trabajo por delante. Así que tómense su tiempo, relájense, disfruten de lo que hemos creado, avancen, vivan en la dicha y experimenten la Verdad a través de sus propios ojos.

Que Satanás bendiga nuestro trabajo y a todos nosotros.

¡Que todos ustedes sean bendecidos con insondable Poder Satánico!

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!